
高松 47年会  第 2回理事会  議事録 

日時：2019年 6月 12日  

場所：築地コミュニティセンター  

出席者： 石淵、河西、藤本、安西、芝原、田中、植松、間島、久本、高尾、村上 

 

１．開式 

石淵会長により、第 2回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第 1回理事会議事録 報告 

いくつか修正点があったので修正して、公開準備を進める。 

 

４．各事業の進捗状況 

(ア) 47連について（間島） 

全体で 45 人ぐらいの参加者になりそう。（踊り 25 名、鳴子 10 名、小旗 10 名）

子供の衣装を考えていて大人の衣装用に似せた形で考えている。 

作成した子供たち参加賞にすればいいのではと考えている。 

＊子供を特別扱いしないほうがいいのではという意見があった。 

7月から歩き踊りの練習予定。 

＊なるべく早く始めたほうがいいとの意見があった。 

予算 14万で考えているが、問題ないか。 

＊足りなければ予備費から出すので問題ない。 

 

(イ) 47BIBULE2 班（田中） 

現在 4チームに分けて準備している。 

紹介スポットは香川県全域で考えている。 

飲食だけではなくいろいろな視点で考えている。 

現在のところ予算は 0円で考えており、運営予備費からの捻出は考慮していない。 

＊1回目は中華料理のトントン亭に行く予定です。 

しかし回ってきたメールに情報が少なすぎて、みんなが行きたいと思うよ

うな情報がなかったように思う。 

みんなが行きたいと思うような情報もつけて流してほしいという意見が

あった。 

 



 

(ウ) アクティビティ 47班 

現在、徳島の大歩危小歩危でラフティングをするという形で計画を立てている。

実施日は今のところ9月29日を予定しており、参加人数は25人を予定している。

参加者 25 名の参加費は一人 5500 円として 13 万 5000 円、バスのレンタル(保険

込み)で 45000円ほどを予定している。 

昼食費を含めても予算 20万円以内に収まると思う。 

＊予算は人数が決まってからでよいが、日程の時間を早く決めてあげないと

予定が立てられないので早く決めてほしい。 

バスは高松高等予備校（ガソリン代別）でバスをお貸しできるとの話が出

た。 

 

(エ) Discovery47班（久本） 

6月 8日に集合して、しっかり話し合えた。 

その中では、どこかでキャンプをしてキャンプの楽しみを知ってもらうという形

も面白そうという話が出た。 

参議院議員選挙も始まるので、そろそろ平井大臣のアポを取ろうと考えている。

平井議員には食事代ぐらいの負担が必要と考えているので、予算は 2万程度を予

定している。 

あと 1回か 2 回実施予定で、内容はまだこれから決めていく。 

 

(オ) ゴルフ部（高尾） 

来週のコンペに向けて準備をしているところである。 

もっと参加者が集まれるような工夫をしたい。 

 

５．各事業予算について 

現在のところ 47連で 14万円、アクティビティで 20万円、ディスカバリ班で 2万円、

ゴルフ部で 5万円ほど予定されており、事業費 50万円以内に収まっているので問題

ないと考える。 

昼食例会に関する費用は予備費より出す予定である。 

後は 20周年事業でどのくらいかかるかを見ていく。 

 

６．20周年事業について（安西） 

出席者から事前に提案を募集して、16件の案が出た。 

出席者からのその場で出された案を含め 24件の案が提案された。 

その案の中から一人 2票分の挙手を求め、それぞれの案について、賛成者を募った。



この場でどの案を採用かは決めることができないが、みんなの意見を参考にして次

回までに大枠を決めてくる。 

何人か理事にピックアップをして、目標を三つぐらいに絞って、具体案をまとめて

いきたい。 

 

７．定例会について 

7月 10日メゾンドカフェで昼食会を実施。 

最初は 11時半に行って出席を書くノートの準備をする。 

 

８．夜学について 

7月 22日～8月 3日の平日で予定。 

場所はキリン or なつのどちらかになる。 

その場でバイブル班の発表と山本君の入会式を実施する予定。 

 

９．年会費 

本日まで、27人の入金があり、今後入金していない人にはメール配信する予定。 

 

 10. その他 

キャンプセットのみこれまでの場所から移ったので、倉庫の案内メールを流す。 

次回の第 3回理事会を 7月 10日（水）筑地コミュニティセンターで実施することと

し、閉会した。 


